

FRAIKIN anticipe la pénurie et précommande + de 300 véhicules pour répondre aux besoins immédiats de ses clients



Colombes, le 8 juin 2023 – FRAIKIN, leader européen de la location de véhicules industriels et commerciaux, a précommandé **325 nouveaux véhicules de diverses catégories** afin de faire face à la pénurie qui sévit sur le marché depuis plusieurs mois. Cette initiative vise à garantir la satisfaction des **besoins immédiats** de ses clients malgré les contraintes actuelles en matière d’approvisionnement.

Ce contexte a entraîné une demande sans précédent et **des retards significatifs** dans les délais de livraison. Il faut attendre parfois de longs mois, entre la commande et la livraison d’un véhicule, selon les spécificités techniques de celui-ci.

Conscient des problématiques auxquelles les professionnels sont confrontés, FRAIKIN propose à ses clients de bénéficier d’une **livraison dès cet automne** sur une sélection de 325

véhicules équipés des dernières technologies et de fonctionnalités adaptées aux besoins spécifiques de chaque secteur d'activité.

Si jusqu'à présent les contrats étaient signés par avance afin de passer commande auprès des constructeurs, FRAIKIN souhaite avec cette opération permettre à ses clients de profiter **d'une livraison à court terme** et leur montre son engagement à les soutenir et à répondre à leurs besoins, et ce malgré un contexte difficile.

Ce sont ainsi 10 catégories de véhicules, du 12T frigorifique au 26T plateau grue en passant par des tracteurs de plus de 36T, qui peuvent être commandées dès à présent auprès du loueur, et qui seront livrées à partir de septembre, selon un planning défini à l'avance.

« En tant qu'acteur incontournable du transport routier en France et en Europe, nous savons combien il est important de répondre aux besoins immédiats de nos clients, surtout dans des contextes particulièrement compliqués comme celui que connaît le marché actuellement. En précommandant ces 325 véhicules, nous souhaitons garantir à nos clients l'accès rapide à une flotte de qualité pour leurs activités » déclare Olivier Dutrech, Directeur Innovation et FRAIKIN Business Solutions.

En anticipant la pénurie et en apportant de nouvelles solutions à ses clients, FRAIKIN montre sa volonté de rester à l'avant-garde du secteur de la location de véhicules en répondant aux besoins fluctuants du marché et en offrant des solutions adaptées à ses clients dans toute l'Europe.

À propos de FRAIKIN

Leader en Europe, avec plus de 75 ans d'expérience, plus de 965M€ de chiffre d'affaires en 2022 pour 60.000 véhicules en circulation dans 8 pays et 3.000 collaborateurs, le Groupe propose des solutions compétitives, sûres et à forte valeur ajoutée pour toutes les flottes de véhicules commerciales et industrielles. Pionnier des services intelligents de sous-traitance et de gestion de flottes de véhicules, et leader de la location longue durée de véhicules commerciaux et industriels, FRAIKIN innove et s'adapte en permanence pour aider ses 11.200 clients européens à répondre aux attentes de leur clientèle.

Pour plus d'informations : www.fraikin.fr